La Razón

11-01-25

LEGISLATIVO



Monreal apoya llamado de presidenta para proteger a la juventud del fentanilo y adicciones



El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, expresó su respaldo a la campaña nacional "Aléjate de las drogas. El fentanilo mata" lanzada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Monreal subrayó que esta iniciativa es un claro ejemplo sobre cómo el gobierno está actuando de manera preventiva para evitar una crisis mayor en México.

En redes sociales, Monreal destacó que "las crisis nos toman por sorpresa; lo mejor es adelantarse a los problemas en lugar de reaccionar a ellos". Este enfoque preventivo es considerado clave para enfrentar el riesgo que representa el fentanilo para las y los jóvenes mexicanos.

El coordinador de Morena señaló que "es fundamental tomar acciones antes de que el problema se convierta en una crisis irreversible. Esta campaña está enfocada en proteger a nuestras juventudes, educar e informar a las familias, y garantizar que no tengamos que reaccionar ante una tragedia" aseveró.

México tiene que actuar con responsabilidad, señala Monreal

Asimismo, Monreal resaltó que "México debe adelantarse y actuar con responsabilidad, tomando medidas claras y concretas que protejan el bienestar de los ciudadanos. La prevención es el camino más efectivo para evitar que esta crisis, que ya afecta a otros países, llegue a nuestro territorio".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



11-01-25 LEGISLATIVO



Por último, Monreal reiteró su respaldo a todas las acciones que el gobierno está emprendiendo en materia de prevención del consumo de fentanilo. "Esta es una política pública que tiene como objetivo preservar la salud y la seguridad de las futuras generaciones de México. Debemos estar un paso adelante, y esta campaña es un paso decisivo en ese sentido", concluyó el coordinador de las y los diputados de Morena en San Lázaro.

El parlamentario sostuvo que, con esta campaña, México demuestra nuevamente su decisión de abordar las problemáticas desde su origen, con una visión progresista y de justicia social. "La presidenta está sentando las bases de un México más sano, más informado y más fuerte ante cualquier desafío."

https://www.razon.com.mx/mexico/2025/01/10/monreal-apoya-llamado-de-presidenta-para-proteger-a-la-juventud-del-fentanilo-y-adicciones/